



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**COMPUTARIZAN SISTEMA.** Un moderno sistema de informática que controlará las cuentas corrientes de los contribuyentes de la ciudad de San Salvador, inaugura el Dr. Armando

Calderón Sol, Alcalde capitalino. El moderno sistema ahorrará a la Alcaldía un total de 65 mil colones de papel al año, además de agilizar la entrega de solvencias, pagos y estado de cuentas de los contribuyentes.

## Llamado a gremios para pronunciarse ante crisis

Un llamado a los otros gremios profesionales y sectores ciudadanos a pronunciarse sobre la necesidad de superar la crisis creada por el Gobierno actual, hizo ayer el Dr. Juan José García. El, es uno de los abo-

gados firmantes del documento publicado en estos días con el título: "Nuestra posición como abogados ante la crisis actual y el futuro del país".

El mencionado profesor. —Pasa a la página 45—

## Ejército dismantela dos campamentos terroristas

Dos campamentos terroristas que funcionaban en las proximidades de la finca "El Llorón", cerca de Zacatecoluca, fueron dismantelados por la Fuerza Armada. Al informar lo anterior, el Cnel. Benjamín

Eladio Canjura, Comandante del Destacamento Militar de Ingenieros, indicó que estos reductos del FMLN/FDR, fueron descubiertos por soldados del Batallón Antiterrorista PRAMT, adscri-

—Pasa a la página 27—

De San Vicente

## Por amenazas de FMLN se retira Alcalde de Sta. Clara

Retiro "de hecho" de su cargo, como alcalde de Santa Clara, departamento de San Vicente, ha efectuado desde el martes 13 el Sr. Héctor Arévalo Amaya, de 39 años de edad.

Expresó que el motivo es por sentirse amenaza-

do por el FMLN-FDR, luego de recibir dos cartas en las que le exigen que deje el cargo, pues de lo contrario, su vida y la de sus familiares estarían en peligro.

Explicó que el pasado sábado 10 de diciembre

—Pasa a la página 102—

De San Miguel

## P.N. halla bombas, armas y municiones en cateo de casas

(San Miguel). Explosivos, armas y municiones, han sido decomisados por la sección de la Policía Nacional durante cateos en diferentes sectores, informó el Tte. Tránsito Osorio Miranda.

Al detallar las actividades de ese cuerpo de seguridad, el Tte. Osorio Miranda, Ejecutivo de dicha sección,

indicó que en los últimos días fueron desactivadas dos cargas dinamiteras que habían sido colocadas por los grupos terroristas en postes del tendido eléctrico y otra en una caja telefónica.

Asimismo, dijo, en registros domiciliarios efectuados en diferentes colonias y barrios de San Miguel, agentes

—Pasa a la página 73—

# Caída cosecha de café 88-89 daña la producción nacional

La caída de la cosecha de café correspondiente a 1988-89, producirá el desplome de la producción nacional, dice en un pronunciamiento la Asociación Salvadoreña de Beneficiadores y Exportadores de Café (ABECAFE).

Al mismo tiempo que expone la situación actual de la industria, ABECAFE advierte al gobierno, a las

gremiales y al público en general sobre la magnitud del desastre que se avecina, debido a la dramática baja de la cosecha de café.

Estimamos, dicen, que lo que se ha recibido a la fecha y los cálculos de lo que se podrá recibir, dan como resultado que la cosecha ha bajado por lo menos un sesenta por ciento con respecto a la del año pasado y que se puede esperar entre 1.3 y 1.4 millones de quintales oro exportables.

Si bien es cierto, agregan, que este "cataclismo" se debe en parte a los vientos y escasez de lluvia, el motivo principal son las equivocadas

—Pasa a la página 27—

—Pasa a la página 29—

## Pide despolitizar acción sobre derechos humanos

Por despolitizar la labor de los organismos que velan por los derechos humanos en nuestro país, se pronuncia el Lic. Benjamín Cestoni, de la Comisión de Derechos Humanos, gubernamental.

En visita a LA PRENSA GRAFICA, manifestó que la CDH que dirige no acusa a nadie públicamente, ni se las lleva de

## IRA cerró 800 agencias por graves deficiencias

Ochocientas agencias distribuidoras del IRA, fueron cerradas este año por realizar actos de acaparamiento y alteraciones de precios de granos básicos, informó la Gerencia de la institución.

Debido al cierre de agencias del IRA, se agregó, se han abierto nuevos canales de distribución, entre ellos, cuarenta despensas populares y cincuenta agencias

—Pasa a la página 45—



**EXPLOSIVOS.** (San Miguel). Cargas de dinamita colocadas en postes, como artefactos explosivos en cajas telefónicas y bombas incendiarias, han sido desactivadas por miembros de la Policía Nacional.

## Un muerto y un herido por una mina terrorista

Un campesino muerto y otro gravemente herido, dejó la explosión de una mina terrorista en una zona agrícola de San Vicente.

Los mismos grupos del

De Sonsonate

## Alcalde coloca la primera piedra de nuevo mercado

(Sonsonate). Alegría y diversión ofreció ayer por la tarde la Alcaldía Municipal de esta cabe-

—Pasa a la página 29—

FMLN/FDR, incendiaron un vehículo de la CEL y secuestraron a dos personas más en

—Pasa a la página 29—

## Federación Farmacéutica CA tiene su sede en el país

El Salvador logró la reelección de la sede de la Federación Farmacéutica Centroamericana y del Caribe al finalizar el XVI Congreso de Ciencias Farmacéuticas y el XIII Congreso Pana-

americano de Farmacia y Bioquímica, celebrados a principios de este mes en Santo Domingo, República Dominicana.

Así lo dio a conocer el Dr. Victor Silhy, quien

—Pasa a la página 102—

# AL CERRAR la edición

(Información en página 96)



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

**BODEGAS.** El Viceministerio de Vivienda y Desarrollo Urbano, informa sobre la construcción de bodegas para alimentos del PMA. De izquierda a

derecha: Francisco Mancilla, Arq. José R. Mejía, Rosa I. de Antolin, Ejecutiva del PMA; Arq. José R. Gómez, Viceministro de Vivienda y Arq. Jorge Chávez Durán.